

Judo cubano se impuso en Panamericano de Costa Rica



La Habana, 22 abr (JIT) Con los LOS títulos de Iván Silva, Kaliema Antomarchi e Idalys Ortiz, Cuba sumó cinco para conquistar el primer lugar del Campeonato Panamericano de Judo en Costa Rica, a concluir hoy con el evento por equipos mixtos.

Silva se impuso en la final de los 90 kg a su compatriota Asley González, como hace apenas unos días en certamen nacional, aunque esta vez lo doblegó por Ippon en 3:04 minutos, según refleja el sitio web oficial.

Por esa misma vía el antillano se impuso antes en tres peleas, entre ellas en semifinales frente al experimentado canadiense Zachary Burt. Así retuvo el primer lugar alcanzado en la edición de Panamá 2017.

González igualmente llegó a la discusión del oro con tres triunfos antes de los cuatro minutos.

Antomarchi, bronce mundial en Budapest 2017, se llevó la corona en los 78 kg con tres éxitos, el último en solo 1:04 minutos frente a la venezolana Karen León, para mejorar la plata del pasado año en el país istmeño.

Ortiz en su reaparición a este nivel, en más de 78 kg solo efectuó dos apariciones, en semifinales batió en solo 1:39 a la mexicana Melanie Bolaños y por el cetro en 1:18 a la brasileña Beatriz Souza.

La mayor isla de las Antillas este sábado agregó tres metales bronceados a cargo de Onix Cortés en 70 kg, José Armenteros en 100 y Andy Granda en más de 100.

Onix se impuso en la pool A sobre la puertorriqueña María Pérez, subcampeona del orbe en la capital húngara, pero en semifinales perdió por tres Shidos (penalizaciones) contra la venezolana Elvismar Rodríguez.

El tercer puesto se lo agenció contra su compañera de equipo Olga Masferrer, quien también fue amonestada tres veces.

Armenteros, el mejor ranqueado y por tanto cabeza de la llave A, fue sorprendido por Ippon por el dominicano Lewis Medina, quien lo arrastró a la repesca donde se impuso dos veces para alcanzar uno de los terceros lugares.

Granda en más de 100 sufrió tres amonestaciones en pleito de semifinales con el ecuatoriano Freddy Figueroa, a la postre campeón. Luego el cubano dominó por Ippon al venezolano Pedro Pineda por el metal.

En esta jornada también compitió Jorge Martínez en 81 kg, pero perdió de salida y no avanzó.

Con estos resultados, Cuba llegó a total de 5-3-4 para dominar el medallero en individuales por delante de Canadá (3-1-3), Brasil (2-3-2), Ecuador (2-0-1), Argentina (1-2-0), y Colombia (1-0-1), como los únicos con preseas doradas entre 25 naciones.

El cierre dominical en el Salón Cristal del Centro de Eventos Pedregal en Heredia será con los enfrentamientos por equipos mixtos con Cuba entre los favoritos.

Según comentó a **JIT** desde la sede el jefe del colectivo técnico del femenino, Félix Portuondo, Cuba está ubicada por la parte de abajo del organigrama y saldrá contra México. De avanzar vería al ganador entre Argentina y Costa Rica.

La posible nómina a competir debe estar integrada por Anailis Dorvigní (57), Magdiel Estrada (73), Masferrer (70), Silva (90), Ortiz (más de 70) y Granda (más de 90).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/160510-judo-cubano-se-impuso-en-panamericano-de-costa-rica>



Radio Habana Cuba